

LA RESURRECCIÓN DEL SEÑOR FREY/FRODO O BALDER



Al final del “Ragnarok”, en el “Apocalipsis” de este Final de los Tiempos, de entre sus ruinas, el Dios Balder Resucita para Apacentar al Pueblo Elegido en una Nueva Tierra de Promisión.

El Sábado Santo del 15 de Abril de la Semana Santa del año de 2017 (hace hoy 15 de Abril de 2023, 6 años), me fue anunciada la Resurrección del Dios Frey o Balder o el “Señor”, el Cristo Íntimo, Interior.

Después de haber estado en mucha Vigilia y Oración, principalmente en los Días Jueves y Viernes Santo, me recosté a Orar en las horas de la mañana del Sábado Santo, y al salirme de mi cuerpo físico me vi flotando sobre mi cama en mi Cuerpo Astral.

Vi a muchas personas que estaban caminando por los campos de un lugar muy distante.

Vi a un Señor joven, de cabellos largos, de una semblanza muy antigua que flotaba frente a mí.

El Señor estaba como en un estado de catalepsia como si estuviera muerto...

Me acerqué al Señor flotando en mi Cuerpo Astral y le coloqué en su boca el Signo ANKH o la Cruz de Thoth que llevaba en mi mano derecha, e inmediatamente el Señor revivió, resucitó.

El Señor resucitado pronunció una Frase en la que me dijo que Él Es El Rey de los Elfos de la Luz. Luego me habló en un lenguaje simbólico de enseñanzas esotéricas relacionadas con el Rescate de las Almas a la Isla del Éxodo

en donde Él las cuidará como al Rebaño del CRISTO alimentándolo en verdes y extensos pastizales sembrados con hierbas aromáticas de flores multicolores de muy variadas especies, y con frutos y verduras naturales nativas de origen...

Frey o Frodo es el Rey de los Elfos de la Luz.

“1 EL SEÑOR es mi Pastor; nada me faltará.”

“2 En lugares de delicados pastos me hará yacer: Junto á aguas de reposo me pastoreará.”

“3 Confortará mi alma; Guiarame por sendas de justicia por amor de su nombre.”

“4 Aunque ande en valle de sombra de muerte, No temeré mal alguno; porque Tú estarás conmigo: Tu vara y tu cayado me infundirán aliento.”

“5 Aderezarás mesa delante de mí, en presencia de mis angustiadores: Ungiste mi cabeza con aceite: mi copa está rebosando.”

“6 Ciertamente el bien y la misericordia me seguirán todos los días de mi vida: Y en la casa de YHVH moraré por largos días.” (Salmo 23).

Frey es “descendiente” de Thor o Thoth, aludiendo a su “descendencia” como su Hijo o Bodhisattwa encarnado en la Tierra.

En “El Pequeño Avesta” (“Khorda Avesta”), “Mithra” es llamado por Ahura Mazda “el Señor de los Extensos Pastizales...”

Los “Tuatha Dé Danann” y sus ”Herederos”, los “Elfos” Superiores, los “Elfos de la Luz”, o “Jinas Blancos”, son el mismo Pueblo “Jina”.

“Frey es un miembro de los Vanir (Segunda familia de divinidades del panteón germánico, después de los Aesir. Sus representantes son Njördr y sus hijos, Freyr y Freya. Son dioses (...) representativos de una cultura agraria. (...) Los Vanir están vinculados a la tierra y el agua (...) Freya recibe la mitad de los guerreros caídos en combate, y las mujeres-cisne pertenecen a su esfera.”

Día del Shabbath del 15 de Abril de 2023.

De Todo Corazón para Toda la Pobre Humanidad Doliente

Luis Bernardo Palacio Acosta
Bodhisattwa del V.M. Thoth-Moisés.

www.testimonios-de-un-discipulo.com

Este Pdf es de distribución completamente gratuita.